

## **Straßen-Umfrage: Die Brille als trendiges Modeaccessoire?**

**24.01.2013**



Wie sich die Zeiten doch ändern können, oder? Kennen Sie noch den Ausdruck: Brillenschlange? Bestimmt. Heute gilt eine Brille allerdings als schick. Sogar so schick, dass manch einer eine trägt, obwohl er das gar nicht müsste. So nutzen beispielsweise viele Prominente die Brille als trendiges Modeaccessoire. Aber wie kommt das bei den Nicht-Prominenten an? Und: machen die das auch? Wir haben uns einmal im Rahmen der opti 2013, der internationalen Messe für Optik und Design auf der Straße umgehört.

### **Anmoderation:**

Wie sich die Zeiten doch ändern können, oder? Kennen Sie noch den Ausdruck: Brillenschlange? Bestimmt. Heute gilt eine Brille allerdings als schick. Sogar so schick, dass manch einer eine trägt, obwohl er das gar nicht müsste. So nutzen beispielsweise viele Prominente die Brille als trendiges Modeaccessoire. Aber wie kommt das bei den Nicht-Prominenten an? Und: machen die das auch? Wir haben uns einmal im Rahmen der opti 2013, der internationalen Messe für Optik und Design auf der Straße umgehört.